



P. /No. 0103 de 2024

VENEZUELA ESTÁ EN NUESTRO CORAZÓN

Desde el Consejo Episcopal Latinoamericano enviamos nuestra cercanía y solidaridad al pueblo venezolano en estos momentos de difícil situación política y social. Nos conmueve la angustia y zozobra que viven tantas hermanas y hermanos nuestros que anhelan un futuro mejor para ellos, sus familias y comunidades.

Varias conferencias episcopales han convocado a una jornada de oración para este domingo 4 de agosto. Otras se han manifestado cercanas a quienes han emigrado y viven en distintos países de América Latina y el Caribe. Muchas comunidades se están movilizandando en espíritu de oración. Acompañamos estas expresiones de fraternidad con el pueblo venezolano y animamos a seguir pidiendo a Dios, Señor de la historia, que ilumine el camino de Venezuela hacia la paz, justicia y el bien común.

Nos unimos a los obispos venezolanos que como pastores han expresado: “¡Es Cristo mismo quien sostiene nuestro país! Que el desaliento y la desesperanza no encuentren lugar en la vida del cristiano”.

La sabiduría de Dios llene las mentes y corazones de todos aquellos que tienen la responsabilidad de tomar decisiones en favor del pueblo y que María, nuestra madre del cielo, nos haga sentir más hermanos.

*Presidencia del Consejo Episcopal Latinoamericano
2 de agosto de 2024*

PRESIDENCIA

Av. Boyacá # 169D-75
Barrio San José de Bavaria
Tel.: +57 601 484 5804
Bogotá. D.C., Colombia
www.celam.org